



Alfredo Moreno

■ Un intento de Morena por quitar presupuesto a los Centros de Justicia para Mujeres provocó ayer la toma de la tribuna por parte de diputadas de Oposición.

Enfrenta a diputadas intento de albazo

MARTHA MARTÍNEZ

Diputadas de Oposición tomaron ayer la tribuna de la Cámara, luego de que legisladoras de Morena intentaron eliminar de una reforma la obligación del Gobierno fe-

deral de garantizar recursos para el funcionamiento de los Centros de Justicia para Mujeres.

“En el Presupuesto de Egresos de la Federación quedará garantizada la suficiencia presupuestaria para el funcionamiento de los Centros de Justicia para las Mujeres”, indica la minuta que había sido aprobada en lo general con 479 votos.

Sin embargo, de último momento, la vicecoordinadora de la bancada de Morena, Aleida Alavez, presentó una reserva para eliminar esa redacción y establecer que, para la creación de nuevos centros, se priorizarán los municipios con mayores índices de violencia.

La enmienda generó el descontento de legisladoras de la alianza Va por México y de Movimiento Ciudadano, quienes acusaron que la

reserva fue dictada desde la Secretaría de Hacienda.

“Si es necesario nos vamos a quedar a dormir aquí, pero no vamos a permitir que se retroceda en el presupuesto a los Centros de Justicia para las Mujeres, en un albazo en la Legislatura de Paridad”, dijo la priista Melissa Vargas.

La emecista Mirza Flores criticó que las diputadas de Morena se prestaran a presentar una reserva para quitar presupuesto a las mujeres.

“Es muy penoso que pongan a las mujeres a pelearse por una iniciativa que está mandando a corregir la Secretaría de Hacienda, ¿por qué no suben a los hombres o al Secretario de Hacienda y lo presentan?”, cuestionó.

Las legisladoras tomaron la tribuna por alrededor de 40 minutos y durante ese tiempo intercambiaron insul-



tos y descalificaciones.

“Dejen de cuidarle el bolsillo a López”, “recursos, no discursos”, “tramposas” y “traidoras”, gritaron las diputadas del PAN a sus pares de Morena.

En respuesta, la morenista Andrea Chávez llamó “borracha asesina” a la panista Josefina Gamboa, acusada de atropellar y matar a un ciclista en 2014.

Alrededor de las 18:45

horas, la presidenta en turno de la Mesa Directiva, la panista Noemí Berenice Luna, informó que ante la falta de acuerdos, el receso decretado se extendería y citó a sesión para mañana jueves.